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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL  
MOVIMIENTO CIUDADANO, PRÁCTICAMENTE SIN REGISTRO Por Noticias La Sala Regional del TEPJF con sede en Monterrey confirmó las resoluciones del TEEQ en los Distritos III y IV, con lo cual todo apunta a la inminente pérdida de registro de Movimiento Ciudadano en la entidad.  De esta manera, se confirmaron las resoluciones emitidas por el TEEQ, que decidió no tomar en cuenta más de 200 votos que aparecieron luego de la jornada electoral, a favor del partido Movimiento Ciudadano. En otros puntos, la sala regional revisó el expediente de Tolimán, donde confirmó la sentencia impugnada en la asignación de la primera regiduría de representación proporcional, a Juan Carlos Linares Aguilar, como primer regidor del PRI. Asimismo, decidió modificar la resolución en la asignación de la tercera regiduría, con lo que se ordenó al consejo municipal otorgar la constancia de la misma a Adelina Mata Gutiérrez, como propietaria y María Rosalinda Guerrero García, como suplente. En el caso del municipio de Corregidora, la Sala Regional modificó la asignación de regidurías, por considerar que no se respetó la prelación propuesta por los partidos. Con ello, la nueva asignación de regidurías por el principio de representación proporcional contemplaría a los priistas Patricia Eugenia Narváez, Abraham Macías González y Magdalena Pueblito Espinosa, como regidores propietarios. Y de igual forma se restablecerá a María Guadalupe Rueda Zamora como regidora propietaria de Morena y su suplente Alicia Rivera García. (N, 1 y 3) 
 
SALA MONTERREY AVALA FALLO EN DISTRITOS 3 Y 4 Por Patricia López Núñez Se esfuma cada vez más la posibilidad de que Movimiento Ciudadano conserve su registro como partido político y acceda a una curul en la LVIII Legislatura local que iniciará funciones el 26 de septiembre próximo. La Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, con sede en Monterrey. Confirmó las resoluciones del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) sobre los distritos III y IV, pero modificó las regidurías en los municipios de Peñamiller y Corregidora. La ratificación de las sentencias en los distritos locales III y IV hacen más difícil la posibilidad de que Movimiento Ciudadano conserve su registro como partido político y consiga una posición plurinominal en la próxima legislatura local. En sesión pública, los integrantes de la Sala desecharon los recursos que interpuso el partido, en un intento por cambiar los resultados en ambos distritos locales. La Sala confirmó las resoluciones relativas a los distritos III y IV, este último donde aparecieron más de 200 votos a favor de Movimiento Ciudadano, que el TEEQ decidió no tomar en . En otros puntos, la sala Regional revisó el expediente de Tolimán, donde confirmó la sentencia impugnada en la asignación de la primera regiduría de representación proporcional (RP), a Juan Carlos Linares Aguilar, como primer regidor de RP del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Sin embargo, decidió modificar la resolución reclamada en lo que se refiere a la asignación de la tercera regiduría por RP, con lo que se ordenó al  municipal otorgar la constancia de esta regiduría a Adelina Mata Gutiérrez, como propietario y a María Rosalinda Guerrero García, como suplente. En el caso del municipio de Corregidora, la Sala Regional modificó la asignación de regidurías por el principio RP, por considerar que no se respetó la prelación propuesta por los partidos políticos. Como parte de esta resolución, la nueva asignación de regidurías por el principio RP, contemplaría a los priístas Patricia Eugenia Narváez, Abraham Macías González y Magdalena Pueblito Espinosa, como regidores propietarios. Además, a María Guadalupe Rueda Zamora como regidora propietaria del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y su suplente Alicia Rivera García. (DQ, 1)  
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NOTAS PRINCIPALES 
 
EUQ: SIGUE INTERCAMBIO DE INFORMACIÓN  Por Lenin Robledo  En rueda de prensa, Enrique de Echavarri, coordinador operativo del equipo de transición, dio a conocer la información que ha recibido hasta el momento el equipo de transición que representa al gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, de parte del gobierno saliente encabezado por Jorge López Portillo Tostado. Detalló que en los últimos días han sostenido reuniones con la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, la Secretaría del Trabajo, Secretaría de la Juventud, la Oficialía Mayor, Secretaría Particular, Coordinación de Comunicación Social, Secretaría de Turismo, DIF, Secretaría de Desarrollo Sustentable, Programa Soluciones, Secretaría de la Contraloría, Secretaría de Obras Públicas y finalmente la Comisión Estatal de Caminos. (EUQ, principal) 
 
PA: MINIMIZA BOICOT ACCIÓN NACIONAL Por Candhy Escalante “Las tiendas de conveniencia tienen la libertad de decidir”, afirmó el diputado presidente de la Comisión de Derechos Humanos y Acceso a la Información, Alejandro Cano Alcalá, quien aseguró desconocer que un grupo político esté ejerciendo presión alguna para boicotear al Periódico PLAZA DE ARMAS. Y es que este medio de comunicación ha sido víctima de la cerrazón de los empresarios que representan a las tiendas de conveniencia Oxxo, mismas que ayer dejaron de vender el periódico.  Sin embargo, a decir del diputado local, la salida del impreso de dichas tiendas se debe a las negociaciones entre particulares, al señalar que un grupo político no puede tener la suficiente influencia para realizar esta acción. “Te diría que yo desconozco que haya algún grupo político que esté ejerciendo esta presión y también te diría que las tiendas de conveniencia son empresas particulares que tienen la libertad de decidir qué hacen y a quienes contratan o qué productos ofrecen en sus establecimientos y, por lo tanto, no creo que un organismo político pueda tener la suficiente influencia para prohibir, en este caso a un particular, ofrecer los productos que quiere”, dijo. (PA, principal)  
N: SE SUICIDA NIÑO Por Manuel Sánchez Un niño de nueve años de edad se quitó la vida ayer al colgarse de un árbol con una cuerda atada al cuello, en el exterior de su vivienda a un costado del bordo de Jesús María, municipio de El Marqués. Los lamentables hechos ocurrieron a las 20:00 horas de ayer. (N, principal) 
 
AM: PAPAS TOMA ESCUELAS POR FALTA DE MAESTROS Por Cecilia Conde/Montserrat Márquez/Francisco Vázquez y Diego Armando Rivera A casi un mes de haber iniciado el ciclo escolar 2015-2016, padres de familia de alumnos de diversas escuelas del estado, se manifestaron en las calles, carreteras y centros escolares como medida de protesta ante la falta de profesores en las aulas. Ayer alrededor de la 07:15 horas, decenas de padres de familia bloquearon por caso cinco horas ambos sentidos de la carretera estatal 120, San Juan del Río – Xilitla, a la altura del Parador Artesanal de Tequisquiapan, debido a que los alumnos de segundo y tercer grado de la escuela primaria “Mi Patria es Primero” –ubicada en Tequisquiapan- se encuentra sin profesores. (AM, principal) 
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DQ: RECORTE A UAQ Por Felipe Olguín Rangel Sufre la UAQ el primer recorte de recursos en el programa de Becas "Manutención", cuyos recursos a nivel nacional se redujeron en un 50 por ciento, lo que afectará aquí a unos tres mil estudiantes, lamentó el rector del alma máter, Gilberto Herrera Ruiz. Dio a conocer que la próxima semana se reunirá con el secretario de Educación en México y con los diputados federales por Querétaro, a fin de tratar de revertir este recorte que se anunció incluso antes de concluir el año y no en el mes de enero del 2016. (DQ, principal)  
PODER EJECUTIVO  

‘SIERRA, EJEMPLO DE PROGRESO’ Por Marittza Navarro El gobernador del estado, Jorge López Portillo Tostado, entregó infraestructura deportiva, de salud y demás acciones en la zona de la Sierra, en donde comentó que esta región es ejemplo de progreso, debido a los avances que se han logrado durante la administración. Entre las actividades de este viernes, el gobernador asistió al municipio de Landa de Matamoros en donde inauguró el Centro de Salud de la demarcación cuya inversión superó los 20 millones de pesos. (EUQ, 1)  
NO SÉ NADA, DICE JLPT; VENEGAS PIDE INVESTIGAR Por Carolina Sánchez PINAL DE AMOLES.- Para el gobernador del estado, Jorge López Portillo Tostado, la libertad de expresión debe respetarse en todo momento y así ha sido a lo largo del sexenio que encabezó José Calzada Rovirosa y que hoy le toca concluir a él.  PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, denunció que grupos de poder político y económico del estado ejercen, desde hace algunos meses, presión en contra de Medios Aqropolis, empresa editora de PLAZA DE ARMAS, para cerrarle las fuentes de financiamiento y circulación; refiriendo agresión a la libertad de expresión. El último hecho, señaló su director general, Sergio Arturo Venegas Alarcón, fue el retiro de El Periódico de Querétaro de las tiendas Oxxo desde ayer a primera hora.  “Naturalmente que no, no tenemos conocimiento (de quiénes están involucrados) nosotros somos absolutamente respetuosos de la libertad de expresión”. (PA, 1)  
AFIRMAN EN EL EQUIPO DE TRANSICIÓN DE FDS DESCONOCER EL BOICOT Por Jaquelin Hernández Luego de que PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, informó en su edición de ayer el boicot en su contra, Enrique de Echávarri Lary, integrante de la comisión de entrega-recepción del gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, declaró que desconoce el tema. Al ser cuestionado nuevamente, respondió tajantemente que es un asunto entre particulares y no tiene nada que ver con la autoridad. Respecto a que si habrá libertad de expresión en el Gobierno de Francisco Domínguez Servién aseguró que “siempre la ha existido y no será la excepción”. “Tenemos que diferenciar que todavía no somos autoridades, para empezar (…) y segundo, claro que existe (la libertad de expresión), este asunto es de comercialización entre dos particulares nada más”, concluyó y se retiró.  (PA, 3) 
 
PROBLEMAS EN ENTREGA-RECEPCIÓN Por Felipe Olguín Rangel Enrique de Echávarri Lary, integrante del equipo de entrega recepción del gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, acompañado por Víctor Manuel Hernández Bautista, dio a conocer que hay problemas con 
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más de mil 250 trabajadores que fueron contratados por honorarios quienes podrían generar complicaciones a la nueva administración en las áreas de educación, salud y obras públicas. Incluso se está analizando la situación "si las funciones son prioritarias y se  con el recurso para recontratarlas, se recontrataría. El problema es que algunos fondos están agotados y esas presiones no van a poder ser cubiertas y a lo mejor se tendría que contratar menos personal que estaba por honorarios", explicó Enrique de Echávarri. (DQ, 1)  
SE REÚNE DOMÍNGUEZ CON ROSARIO ROBLES Por Redacción El crecimiento controlado del desarrollo urbano es una de las prioridades de la administración del gobernador electo del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién. Por ello, en la Ciudad de México se reunió con la nueva titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU) Rosario Robles Berlanga. “Le expuse algunos de los proyectos y problemáticas que vemos en Querétaro en esa materia. Por ejemplo, le hemos propuesto contar con una nueva Zona Metropolitana San Juan del Río-Tequisquiapan y también incorporar al municipio de Colón a la Zona Metropolitana de Querétaro. Esta reunión fue muy importante porque queremos fortalecer el trabajo interinstitucional, ya que actualmente SEDATU tiene poca presencia en nuestro estado”, explicó Domínguez Servién. (PA, 5)  

MUNICIPIOS  
SIN RETRASO EN ENTREGA DE DATOS AL AYUNTAMIENTO: DÍAZ BECERRIL Por Marco Estrada El secretario de Administración del municipio de Querétaro, Jaime Díaz Becerril, señaló que la información específica que ha solicitado la administración de Marco Aguilar Vega está en proceso de entregarse, por lo que calificó como un trámite el retraso en la entrega de ésta, siendo el DIF la dependencia a la que más se solicita información y la Secretaría de Servicios Públicos Municipales quien más ha tardado en entregarla. El también responsable de la Comisión de Recepción señaló, que de acuerdo con el procedimiento que se ha estipulado, la información solicitada se entrega en días posteriores, por lo que el secretario desmintió que se tenga un retraso en la información, sino que se va entregando de manera paulatina en función de lo que se ha solicitado. (EUQ, 4)  
RECIBE QUERÉTARO PREMIO NACIONAL Por Jaquelin Hernández En el Patio de Honor de Palacio Nacional, el Presidente de México, Enrique Peña Nieto, entregó ayer el Premio Nacional de Protección Civil a la Unidad Municipal de Protección Civil de Querétaro por haber creado el primer Parque Temático “Querépolis, ciudad de la prevención”. En punto de las 12:00 del día el Ejecutivo federal entregó el galardón al presidente municipal de Querétaro, Luis Cevallos Pérez, y al director de la Unidad Municipal de Protección Civil de Querétaro, Amadeo Lugo Pérez, quienes a lo largo de un año han impulsado la prevención de accidentes a través de actividades lúdicas. (PA, 5)  

INFORMACIÓN GENERAL  
PIDE RECTOR DE LA UAQ QUE NO HAYA RECORTE Por Norma Ayala El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Gilberto Herrera, informó que solicitará a la Secretaría de Educación Pública (SEP) cesen los recortes de programas en beneficio de las universidades públicas. Lo 
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anterior, en razón de los aproximadamente 25 millones que dejará de recibir la institución del Programa de Becas de Manutención, anteriormente Programa Nacional de Becas para la Educación Superior (Pronabes). (EUQ, 1)  
MANTIENEN LA ESPERANZA PADRES DE DESAPARECIDOS Por Alejandrina López Realizó la Universidad Autónoma de Querétaro, a través de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales (FCPS), el “Foro sobre la estrategia de seguridad de Enrique Peña Nieto, ¿Democracia fallida o Narco Estado exitoso?”, en el Auditorio de la Facultad, con la participación del periodista José Reveles y la corresponsal de la revista Proceso, Verónica Espinosa, así como el testimonio de ocho padres de los 43 estudiantes desaparecidos de la Normal Isidro Burgos de Ayotzinapa, en Guerrero. (PA, 1)  
REPRUEBA STPS BLOQUEO A ESTE MEDIO Por Alan Contreras Tras expresar su desacuerdo con que grupos de poder político y económico del estado ejerzan desde hace algunos meses presiones en contra de Medios Aqropolis, empresa editora de PLAZA DE ARMAS, para cerrarle las fuentes de financiamiento y circulación, Gerardo Vázquez Mellado, delegado federal de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social en el estado, mencionó que “no se debe boicotear a un medio de comunicación tan importante como lo es PLAZA DE ARMAS, a una unidad económica que genera empleo”.  Dijo que la dependencia federal ofrece su apoyo para dialogar con la empresa Oxxo, a fin de mantener la circulación de la versión impresa del diario a través de sus tiendas. (PA, 3)  

COLUMNAS Y OPINIÓN  
TABLERO Por Sergio Arturo Venegas Alarcón 
La prensa es la artillería de la libertad. “La prensa es la artillería de la libertad”, sostiene Hans Dietrich Genscher y nosotros, los armeros, compartimos plenamente esa expresión, frente a las presiones de grupos de poder político y económico empeñados en desaparecer a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro. Por lo pronto nos han sacado de los Oxxos y de otros espacios ganados al paso de los años y de un ejercicio periodístico objetivo y crítico que no gusta en determinadas esferas de esta entidad, en la que se discutió y promulgó nuestra ley de leyes. No es el primer embate ni será el último. Hace unos años fuimos retirados de esas tiendas –ahora sí que- “de conveniencia” y fue hasta al inicio de la administración municipal de Roberto Loyola Vera que se nos levantó el veto. Nunca denunciamos ni ese embate ni otros, sabedores de que era el costo a pagar por un medio de comunicación nuevo dispuesto a lograr la confianza del público con información de calidad, el equipo de periodistas más profesional, las mejores plumas, diseño novedoso, impresión de primera y distribución oportuna, en una plaza hasta entonces dominada por los periódicos tradicionales en los que tuvimos la oportunidad de colaborar cuando representaban las mejores opciones. Hoy es distinto. A lo largo de un lustro este diario ha sido beneficiado con la preferencia de amplios sectores de una sociedad queretana plural y exigente, a la que, con la novedad, de que ahora se le pretende ordenar lo que puede oír y leer, como en los regímenes más antidemocráticos del mundo. No se va a poder. En las últimas horas, mientras se nos cierran fuentes de financiamiento y de circulación, hemos recibido incontables y generosas expresiones de apoyo de lectores, líderes sociales, empresarios, académicos, colegas y servidores públicos cuyos nombres guardamos y guardaremos por siempre en un lugar muy especial, la armería de El Periódico de Querétaro. Igual comprendemos el silencio de aquellos que prefieren cuidar –y así nos lo han dicho en privado- sus intereses y el probable beneficio de estar en 
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la gracia de los poderosos. Nada que nos sorprenda. En casi medio siglo de trabajar en los medios de comunicación locales y nacionales hemos visto y compartido duros embates en contra de la libertad de expresión, valor supremo no de los periodistas, sino de la colectividad que pierde cuando se acallan sus voces. Y siempre, al final, se impone la verdad. Aquí seguiremos. Un periodista, lo he dicho, nunca se retira. Menos cuando tiene una trinchera para señalar omisiones y errores que dañan a la población. La prensa es la artillería de la libertad. Aquí resistiremos y defenderemos la plaza. -BLANCAS Y NEGRAS- Asegura el gobernador Jorge López Portillo que en esta administración se ha respetado la libertad de expresión y mantenido una buena relación con los medios. Sí, pero el Ejecutivo no puede ignorar –porque lo hemos denunciado- que durante este sexenio se ha bloqueado al menos dos veces la venta de El Periódico de Querétaro en la principal cadena de tiendas. Y ni siquiera ofrece investigar. No basta que el Estado respete la ley. Debe hacerla respetar. ¿A poco no? Sorprende la mezquindad del diputado 
del PAN Alejandro Cano Alcalá, presidente de la Comisión de Derechos Humanos y Acceso a la Información 
de la LVII Legislatura, al pretender reducir el boicot contra PLAZA DE ARMAS a un asunto entre 
particulares –mercantil, pues- y no como el ataque a la libertad de expresión. Fiel a la cruz de su parroquia 
hasta la ignominia el muchachito. Justa promoción de Marcelo López, hasta ayer secretario de Desarrollo Sustentable del Estado. Su jefe, José Calzada, lo nombró oficial mayor de la Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca. ML fue el alma de la Sedesu a lo largo de este sexenio y desde antes. Mucho tiene que ver con las grandes inversiones para Querétaro. Enhorabuena. Dos de los Calzada Boys, Juan José Ruiz, líder de la CNOP y Antonio 
Macías, alcalde de Tequisquiapan, son los principales tiradores a la presidencia del Comité Directivo 
Estatal del Partido Revolucionario Institucional. En ese orden. El primero ya se oreó después de perder la 
diputación federal hace tres años. El segundo tendrá una alternancia complicada con Raúl Orihuela, el ex 
panista reverdecido. -EL HISTORIETARIO- Otros tiempos. La noche del 30 de septiembre de 1979, la víspera de su toma de posesión, el gobernador electo Rafael Camacho Guzmán dio a conocer la lista de su gabinete (por primera vez se le llamó así al equipo estatal), encabezada por el secretario de Gobierno, don Alberto Macedo Rivas, exrector de la Universidad Autónoma de Querétaro, su amigo de la infancia. En la nómina leída en su casa particular, que luego vendería al Estado como Casa de Gobierno, destacaban también la procuradora Hilda Martha Ybarra y el secretario de Finanzas Ignacio Paulín Cosío. Cuando parecían agotadas las carteras de la estructura oficial, el gobernador Camacho Guzmán anunció, en un hecho inédito, como parte del equipo a Sergio Herrera Trejo, ¡presidente del PRI! De cuando se podía, diría Toño Cabrera. -LA FRASE DE LA SEMANA- El Gran Conspirador de 1810 fue don Miguel Domínguez, El Corregidor. Aportación del gobernador Jorge López Portillo en la develación del cuarto mural del pintor Víctor Cauduro, la noche del 15 de septiembre de 2015. -JUGADA FINAL- Al representante de las tiendas Oxxo en Querétaro, sumado desde este viernes al boicot contra PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, un politizado ¡JAQUE MATE! (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  
IMPORTANTE FORO. Nuestra Alma Máter es, desde hace tiempo, un espacio para la discusión, análisis y reflexión. Por eso la presencia de algunos familiares de los normalistas desaparecidos en IGUALA. El rector GILBERTO 
HERRERA se reunió en privado con ellos. Ahí, le pidieron que concientice a los jóvenes queretanos de la UAQ sobre los riesgos que enfrentamos ante hechos como el de AYOTZINAPA. Agua mansa, traidora y falsa. (PA, 1)  
BAJO RESERVA 
Réquiem por soluciones. En la rueda de prensa realizada el día de ayer por los representantes del equipo de entrega y recepción, dejaron entrever que el programa social de la administración calzadista, denominado “Soluciones”, tendrá su final el primero de octubre. Ayer dieron a conocer que su gasto de operaciones asciende a 
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55 millones de pesos. Por lo que se dice, dicho programa terminaría de operar a partir de que llegue el gobierno de blanquiazul. Comentan que dichas acciones que llevaba a cabo este programa, se podría derivar en lo que muchos ya hablan como la futura Secretaría de Desarrollo Social a nivel estatal. Teatro de clase mundial. Por meternos tanto en el —en ocasiones— tan ingrato tema de la política, no le damos el espacio que se merece el tema de la cultura, y en particular la calidad del teatro español y que tantas noches nos ha cautivado en Querétaro. Nos referimos al gran trabajo que realiza la familia Rabell y que el próximo primero de octubre estará participando en el XV Festival Iberoamericano de Teatro Contemporáneo, en Almagro, España. Posteriormente estarán en el Estado Vaticano el 12 de octubre en el evento denominado “Encuentro de dos mundos”. Siguen los lazos. Ahora fue con la nueva titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) Rosario Robles Berlanga, con quien, el gobernador electo Francisco Domínguez se reunió. Nos cuentan que hablaron de que el crecimiento controlado del desarrollo urbano es una de las prioridades de la administración del gobernador electo y que por ello, en la ciudad de México se reunieron, exponiendo algunos temas de proyectos y problemáticas que existen en el estado como por ejemplo, el contar con una nueva Zona Metropolitana San Juan del Río-Tequisquiapan y también incorporar al municipio de Colón a la Zona Metropolitana de Querétaro. Interesante fue el tema. No acuden. Parece que ya se hizo costumbre que para algunos eventos se anuncia la presencia de funcionarios como delegados federales, sin que estos acudan o envíen un representante. Nos comentan que pudiera ser una estrategia que utilizan los organizadores de los eventos para llamar la atención de medios de comunicación y que realicen la cobertura de dicho evento. En esta ocasión le tocó el turno a la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), que en su invitación a un foro anunció la presencia del delegado del IMSS, así como del titular de la Sedesu y, quien fe de los dos. Hace ocho días sucedió lo mismo con otra inmobiliaria. (EUQ, 2)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera 
Diagnóstico. El equipo de entrega-recepción del gobernador electo de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, continúa con el proceso reconocimiento de la situación de la administración del gobierno saliente. Estos son algunos de los temas que dieron a conocer y algunas de las implicaciones que pudieran tener al inicio de la administración de Pancho Domínguez: Programa Estatal de Seguridad, lo recibieron pero aseguran que no se cumplió con el artículo 73 de la Ley de Seguridad Ciudadana, que obliga a publicar el programa.En la Secretaría de desarrollo Agropecuario (SEDEA) encontraron la contratación de personal eventual por honorarios y el apoyo pendiente a la Feria Internacional Ganadera de Querétaro, ya que no se encuentra presupuestado. O sea para la feria no hay. En la Secretaría de la Juventud la mayoría de personas están contratadas en el esquema de honorarios, la mayoría de los programas que maneja la secretaría de Juventud requieren ese contrato; ahí seguramente no recontrataran a los existentes y tendrán que contratar nuevos trabajadores en ese esquema o en otro. En la Oficialía Mayor les brincó el crecimiento de la plantilla del personal en un 14 por ciento que en el 2012 era de 6 mil 312 personas y en la actualidad son 7 mil 137. La Coordinación de Comunicación Social no tiene recursos suficientes para invertir en medios de comunicación, principalmente nacionales y televisión. O sea que no existirá inversión en medios. Dieron a conocer que existe un litigio de inhibidores para señales de telefonía celular en el CERESO que no cumplen con los requisitos y que tiene una inversión de nueve millones de pesos. No dieron a conocer las razones de porque no cumplen con los requisitos y si existe alguna responsabilidad de algún funcionario por tal error. El "Querétaro Maratón" que está en puerta y que por ley ahora se tendrá que realizar en el estado, informaron que no tienen el contrato de la empresa organizadora y en el que se están invirtiendo 8 millones de pesos. En programa "Soluciones" tiene un gasto operativo alto de 55 millones de pesos, cuando el presupuesto es de un total de 109 millones de pesos; además de que en almacenes ya no existe inventario de 
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apoyos. La Secretaría de Turismo paso de apoyos federales de 57 millones de pesos a 13 millones. El equipo de transición asegura que en los siguientes días darán a conocer más detalles y sobre todo cuál es su plan de acción y de responsabilidades ante lo que han encontrado. (DQ, 4)  
PARECIDOS CASOS AYOTZINAPA Y NARVARTE Por Héctor Parra Rodríguez En el quíntuple homicidio de la Colonia Narvarte del DF hay varios detenidos que dicen haber estado en la escena del crimen; pero, aseguran que no dieron muerte a los 5 occisos. En el homicidio de los 43 normalistas “desaparecidos”, los homicidas detenidos confiesan haber dado muerte a los 43, pero los parientes no lo creen. En ambos casos el asunto criminal ha sido politizado por grupúsculos interesados en desestabilizar la procuración y administración de justicia mexicana, e insisten en que hay corrupción en la impartición de justicia, sin demostrar que sea una regla general, considerando que se procesa a más de algún impartidor de justicia por corrupto. Desde el punto de vista de la procuración de justicia, ambos resultan interesantes. Hace no mucho bastaba con la confesión del delincuente de haber cometido el delito para que el juez de instrucción sentenciara sin mayores pruebas; la ley y la jurisprudencia lo aprobaban. Hoy tenemos dos asuntos de naturaleza criminal que han llamado la atención pública local, nacional e internacional. Incluso han tenido que intervenir “especialistas o peritos” de otras nacionalidades para intentar dar certeza a las actividades procesales que hacen las autoridades mexicanas en materia penal. Algunos “ignorantes” del derecho y perversos por naturaleza, agudizan la existencia de dudas sobre la veracidad y capacidad de las autoridades mexicanas, como si además de incompetentes fuesen corruptas. Lo cual por supuesto que no es aceptable del todo, mucho menos en estos dos asuntos que penden de dos autoridades: la de procuración e impartición de justicia. Por la complejidad que presenta el asunto de los 43 “desaparecidos”, se torna más delicado, sobre todo por la intromisión de grupos radicales como son los maestros normalistas de Guerrero, lugar en el que se afirma son “educados” más como guerrilleros que como docentes, el problema ha llegado a manos de “expertos” para determinar si los occisos están o no están muertos, atendiendo a la crueldad con que actuó el grupo de la delincuencia organizada en contra de quienes fueron confundidos con el grupo rival de delincuentes, de ahí la saña con que fueron asesinados y después destruidas las evidencias de su existencia. Y los “expertos” contraponen sus hipótesis científicas, luego enturbian la verdad histórica. Peritos mexicanos afirman que sí fueron cremados en el basurero de Cocula, Guerrero, con base en confesiones, recolección de pruebas y evidencias científicas. Otros, venidos del extranjero, dicen no ser posible que hayan sucedido los hechos como fueron confesados por los asesinos y apoyados en sus “conocimientos técnicos”. Los padres prefieren creer a estos últimos y no a las pruebas de la PGR. En base a las pruebas existentes en el expediente principal, padres y beligerantes exigen la presencia viva de los occisos. Los científicos de la universidad alemana de Innsbruck determinaron la existencia de restos de dos de los normalistas asesinados. El laboratorio de esta universidad es el más prestigiado mundialmente en cuanto a la identificación de ADN. Y por lo que ve al múltiple homicidio de la Narvarte, hay 3 detenidos y ninguno acepta haber dado muerte a los occisos. En este caso no hay duda que están muertos los 5 que fueron encontrados en un departamento, la duda es, ¿quiénes son los asesinos? Mientras que en el homicidio de los 43, los asesinos aceptan haber dado muerte a los estudiantes, pero los padres de los normalistas no creen que estén muertos a pesar de haber sido identificados dos de ellos como fallecidos. Vaya pues que ni las confesiones ni las pruebas periciales convencen a los necios que insisten en no creer en la procuración e impartición de justicia mexicana. Habrá que revisar qué es lo que está realmente fallando en estos casos y evitar que los temas de política criminal se mezclen con los políticos, ahí es en donde no se ponen de acuerdo ¡Lo cierto que los 5 de la Narvarte y los 43 de Ayotzinapa están muertos. Y los homicidas detenidos! (EUQ, 11)  



 
SÁBADO 19 DE SEPTIEMBRE DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 9 
 

FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
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